



JOURNEE SPORT ET SANTE

publié le 18/12/2015 - mis à jour le 12/01/2016

Descriptif :

Après midi sport et de la santé

Le mercredi 16 décembre 2015, 16 élèves du lycée ont organisé un après midi autour du sport et de la santé. Ainsi ce sont 50 lycéens et collégiens répartis par équipes de 7 qui ont participé aux différents ateliers tels que : souplesse dorsale, détente verticale... mais qui ont également pu s'entretenir avec un diététicien.



Sport et santé à Thomas-Jean Main (MPEG4 de 19.6 Mo)

Vidéo U.N.S.S. de la journée du 16 décembre



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.